

Gestern am 01.08. 18 war „earth death day“ der Todestag der Erde, den die Menschen zu 100% selbst verschuldet haben. Rein selbstgemacht. Drastisch ausgedrückt „Wir Menschen haben durch unseren Egoismus unser Grab selbst geschaufelt“, durch Raubbau der Bodenschätze und grobe Vermüllung der Erdoberfläche, so dass die Früchte von der Erde die daraus wachsen für uns giftig sind, makaber ausgedrückt: „Wir haben uns und unsere Umwelt wegen Geld das wir nicht essen können, so vergiftet, dass jetzt die Früchte von der Erde uns vergiften“. Das ist erst der Anfang, heute Abend bin ich mir sicher Gott hat den Grislibären auf der Erde so verteilt, dass er ungehindert sich in Nord- und Südamerika und in Europa, Asien und Afrika verbreiten kann. Der Grislibär kann gut schwimmen. Gott findet einen Weg auch die aus natürlicher Sicht dazu nötigen Elefanten zu verteilen sonst wird die Natur in der die Menschen leben müssen um ein vieles gefährlicher als die in Australien, direkte Folge für den Menschen bis zu stetig in äußerster Lebensgefahr leben zu müssen bedeutet die Menschheit stirbt ganz von selbst aus denn das hält sie nicht aus. Also sehr bald ist die Menschheit ausgerottet. Durch sich selbst. Es scheint so, wenn dies alle Menschen gewollt haben.